

# Vecinos lamentan el “abandono” de faenas de proyecto participativo de reposición de veredas

**Inquietud.** En total, cuatro pasajes quedaron sin intervención, por no existir recursos para resolver el problema.

**CURICÓ.** La comunidad de Villa Padre Hurtado, en el sector de población Bombero Garrido, enfrenta serios problemas con el mal estado de veredas. En tal contexto, los vecinos esperan que se pueda “completar” el respectivo proyecto destinado a reponerlas. Reporteros de diario La Prensa constataron en terreno las denuncias mani-

festadas desde la propia comunidad, relacionadas al “abandono” de las faenas de la segunda etapa del proyecto participativo de reposición de aceras. Se trata de un programa que en otros sectores vecinales no ha presentado mayores inconvenientes, pero que en tal zona quedó a medias. Si bien es cierto que se cumplió hace tiempo atrás

la mitad de la iniciativa presentada por el sector, ahora correspondía que se hiciera realidad la etapa pendiente.

## TRES AÑOS DE ESPERA

Consultada la presidenta de la junta vecinal de la villa, Jasna Cruz López, sobre la situación que están viviendo, la dirigente señaló que ya se han cumplido tres años, desde que han estado solicitando al municipio que gestione el proyecto que ha quedado inconcluso, pero que no se han producido acercamientos, ya que el Serviu no ha incorporado las últimas obras.

“Este es un proyecto participativo donde nosotros cumplimos con entregar el aporte que nos corresponde, pero según la información que entregó el municipio, fue dividido en dos partes por falta de recursos del Serviu, quedando finiquitado solo una parte, quedando cuatro pasajes sin intervenir. La verdad es que tenemos muchos adultos mayores en nuestra villa, quienes sufren las con-



Inconcebible, pero cierto. Las veredas de Villa Padre Hurtado no pueden ser utilizadas con facilidad.



Segunda etapa de Villa Padre Hurtado, aún está en compás de espera por falta de recursos.

secuencias de un proyecto no terminado y ya se han producido accidentes, lo que nos preocupa mucho por las consecuencias que pueden tener la gente de más edad, quienes merecen una vida más digna y tranquila”, señaló.

## RESPUESTA DEL SERVIU

También destacó la presi-

denta vecinal que se ha pedido ayuda al Gobierno Regional, desde donde se ha respondido que mientras el Serviu no solicite los recursos “nada se puede hacer”. Señaló la dirigente que estaban muy preocupados los vecinos, porque ya la actual autoridad comunal está terminando su gestión y este problema quedará

para un cuarto año de espera, donde habría que comenzar de nuevo, perdiéndose todo lo avanzado. Expresó que se quedan ahora con peligrosas veredas destrozadas, con grandes espacios llenos de agua y barro, como también con calles con hoyos y dificultades, solo con algunos avisos de advertencia.